



Zeugnis

Saeid Mohadjer, geb. am 20. September 1971, hat uns vom 1. Mai 2011 bis zum 31. März 2013 in unserer Agentur als Frontend-Developer unterstützt.

Virtual Identity entwickelt webbasierte Lösungen für das Management von Marken, die Unternehmenskommunikation und die Marketingkommunikation. Rund 160 Mitarbeiter in den Bereichen Kreation, Development, Beratung und Accountmanagement arbeiten an den Standorten Berlin, Freiburg, München und Wien.

Saeid unterstützte uns im Bereich Development. Zu seiner Aufgabe zählte die Web Frontend Entwicklung mit HTML (5), CSS und JavaScript.

Immer wieder konnten wir beobachten, dass Saeids Herangehensweise, komplizierte Dinge einfach und durchschaubar zu lösen, zu einem großen Mehrwert in seinen Projekten geführt hat.

Saeid konnte seine Erfahrung und seine sehr guten Kenntnisse aus dem Frontend-Entwicklungs-Bereich in unseren Projekten immer gut einsetzen. Mit viel Neugier, Engagement und Geduld arbeitete er sich auch in anspruchsvolle Aufgabenstellungen und Projekte schnell ein. Probleme löste er dabei sicher. Saeid handelte jederzeit lösungs- und kundenorientiert und behielt dabei immer den Blick fürs Wesentliche. Entscheidungen traf er absolut sicher und mit viel Weitsicht. Sowohl konzeptionell als auch technisch hat uns Saeid jeden Tag aufs Neue begeistern können.

Seinen hohen Einsatzwillen und seine Eigeninitiative haben wir sehr geschätzt. Sein Engagement war höher als es unser dynamischer Agenturalltag forderte. Sein Interesse, sich persönlich und fachlich weiter zu entwickeln, hat uns beeindruckt. Egal wie stressig die Situation oder wie hoch der Zeitdruck: Es hat uns immer wieder erstaunt, wie gut Saeid damit umgegangen ist. Seine Aufgaben und Projekte hat er sehr zügig und zielorientiert umgesetzt. Dies hat uns darin bestätigt, den richtigen Mann an der richtigen Stelle zu haben. Mit Ideenreichtum schaffte er es, Ideen zu entwickeln und neue Wege zu gehen, was zu guten Ergebnissen und einer großen Zufriedenheit beigetragen hat.

Mit Teamleitern, Kollegen und auch mit Kunden haben wir Saeid immer wertschätzend und freundlich erlebt. Ihn im Team zu haben hat uns große Freude bereitet. Auf Saeid war Verlass und wir haben ihm immer und zu jeder Zeit vertraut.

Die Leistungen, die Saeid für unsere Agentur, unsere Kunden und das Team eingebracht hat, haben uns beeindruckt. Wir danken ihm von ganzem Herzen für die gute und wertvolle Zusammenarbeit.

Saeid verlässt Virtual Identity zum 31.03.2013 weil er neue Wege gehen möchte. Das finden wir sehr schade, auch wenn wir seinen Schritt verstehen können. Er wird uns als Mitarbeiter, Kollege und auch als gelassener und ruhiger Tischkicker sehr fehlen. Saeid, unsere Türen stehen Dir jederzeit offen und wir alle wünschen Dir von ganzem Herzen weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Freiburg, 31.03.2013

Frank Rittinger
Director Development